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• APPROBATION DU PV DE L’AG 2021 2022 

Voté à l’unanimité 

• RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 

Encore une belle saison qui vient de se finir. C’est ma 4ème saison en tant que président et environ 25ème en 

tant que joueur. 

Nous avons fini la saison avec 173 licenciés ( 2/3 H, 1/3F ) soit 40 de plus que la saison dernière ce qui nous 

place au pied du top 10 des clubs du Ht Rhin. C’est un record. 

Si on compte l’entente avec le HVBN nous sommes environ 230. Avec qui nous avons encore franchi une 

étape, et avec nous travaillerons en comité commun. 

C’est déjà conséquent et il sera difficile d’améliorer ces chiffres, plus on est plus il faut structurer le club en 

termes de ressources humaines et matérielles. 

 

La saison a été animée, dans tous les sens du terme. Sportivement avec des weekends pleins de matchs et 

des tribunes pleines. Mais aussi une vie au club sans égal avec des mini wizards qui n’ont eu cesse 

d’accompagner les wizards. 

Félicitations et Merci à vous tous, joueurs, jeunes et moins jeunes. Aux entraineurs, formateurs et 

encadrants. Aux accompagnateurs. Aux bénévoles, aux parents. N’oublions pas les arbitres. 

Merci également, à Guillaume et Stéphane ainsi que Greg sur qui j’ai pu encore me reposer cette saison, 

qui ont pu eux compter sur les membres du comité et des commissions qui eux même ont pu compter sur 

les membres de l’entente, parents, et autres bénévoles. 

On a aussi eux une commission des jeunes très active. 

Mention particulière à nos jeunes dirigeants et à leur projet que vous découvrirez à la rentrée. 

N’oublions pas les supporters qui ont été un soutien pour tous les joueurs. 

Merci à la ville de Rouffach pour leur soutien financier et leur présence dans les tribunes, M. le Maire 

JPToucas, Nadine Bolli, et aux services techniques 

Merci au CCAR, au Sivom, pour la mise à dispo de la sono aux assoc et au nettoyeur de ballon, Merci à 

Claude Muller 

Merci au partenaires, mécénats et sponsor. 

Merci au HBVN pour leur engagement, et saluons les jeunes qui s’investissent. Et aux comités communs. 

Bravo à la commission de jeunes pour leur hyper activité. 

Préparons déjà la saison prochaine, avec toujours les objectifs de N3 pour le SM et la régionale pour les SF. 

Et continuons à former nos jeunes !!! 

 

Nous comptons encore sur vous pour les manifestations de cet été. Il reste 2 manifestations cet été, c’est 

important que vous soyez présents, les privilèges que vous avez eu cette année, grands ou petits, sont issues 

de engagement associatif. 



• RAPPORT D’ACTIVITE  

Ecole d’Arbitrage (Thierry Kegler) 
Dans la continuité de l’année passée, c’est avec plaisir que nous avons tous pu constater l’investissement 
régulier des JAJ déjà formés, de nouveaux JAJ issus de l’équipe des -13 ans et également 3 parents qui ont suivi 
la formation d’accompagnateur de JAJ organisée par la CTA. 
Je rappelle que les principaux objectifs de l’école d’arbitrage sont de valoriser la fonction de l’arbitre et 
notamment celle du JAJ (Juge Arbitre Jeune), de transmettre les valeurs de respect de l’arbitre, de citoyenneté 
au sein du club et de fair-play en toutes circonstances, d’avoir une filière de l’arbitrage au sein du club pour être 
en capacité de faire arbitrer les rencontres de jeunes du club et d’évoluer ensuite vers les -15 et -18 ainsi que 
de répondre aux obligations territoriales, et bientôt fédérales, on y croit pour l’an prochain ! 
Durant cette saison 2022/2023, ont eu lieu au club house des séances d‘échanges autour des règles de 
l’arbitrage, à partir des expériences en matchs et à partir de vidéos pour les JAJ et les JA T3 qui ont déjà un passé 
d’arbitrage. 
Pour les -13 masculins, après une tentative avortée lors d’un premier entraînement pour découvrir les joies du 
sifflet en pratique sur le terrain (placement, coups de sifflet, …), une deuxième séance a pu être mise en place, 
séance durant laquelle la mayonnaise a pris et, au final, 7 jeunes motivés et intéressés ont arbitré à domicile un 
tournoi des – 9ans, en y prenant visiblement un plaisir autre que celui de joueur. A noter que durant ce tournoi, 
ils ont été « chapeautés » et aidés par leurs aînés JAJ, belle osmose au sein d’un groupe très réceptif et très 
sympathique. 
Il s’agit maintenant de garder ce groupe élargi de JAJ, sachant que les JAJ -15 ans, 2ème année, passeront JAJ T3 
sous la responsabilité de la CTA pour des désignations -15 ans, voire plus, de continuer à former le nouveau 
noyau mis en place cette année et aussi d’essayer d’augmenter encore un peu le nombre d’accompagnateurs 
de JAJ, indispensables lors de toute rencontre de jeunes ayant lieu à domicile. 
Je remercie toutes les personnes qui se sont investies dans ce projet qui fait partie intégrante du projet du club. 
Merci aux nouveaux JAJ: Liam, Maxime, Eliott, Giovanni, Léandre, Lucas, Noé, Timothé et Tom. 
Merci aux JA T3, les nouveaux et ceux qui sont déjà confirmés : Achille, Aloïs, Anas, Tim, Noé et Maxime, Timéo, 
Kesia, et Zacharie. 

Merci aux JA (juge arbitres) seniors : Alexia, Amandine, Guillaume et Martin (passé JA T2, ça s’arrose !). 
 

Babyhand (Juile Battmann) 
Un effectif de 20 enfants en début de saison, 3 abandons en cours d'année (Eline, Thea et Louis) et 1 nouveau 
licencié, Timéo. 6 renouvellements suite à la saison 2021/2022. Plusieurs enfants nous ont rejoints suite à la 
présence du club à la journée des sports. 
2 animatrices (Marion et Julie) aidées par les parents ponctuellement. Suite à la formation BH suivi par Julie 
l'année dernière, le mode de fonctionnement a légèrement changé. 
Nous travaillons actuellement sur 3 séances identiques ce qui permet aux petits de se trouver plus facilement 
dans une situation de réussite. Nous gardons toujours la même trame (échauffement, parcours de motricité puis 
2 voire 3 exercices pour travailler le travail en équipe, la confrontation par équipe ou en 1 contre 1). On constate 
déjà des prédispositions chez certains (précision et posture pour le shoot, les 3 pas, l'opposition et le 
déplacement). 
Pour l'année prochaine, 4 parents se sont proposés pour maintenir la section (les 2 parents d'Elyo, le papa de 
Vicky et la maman de Gauthier). Louis devrait revenir la saison prochaine accompagné de sa petite sœur, ainsi 
que 2 petits frères de baby handballeurs. Nous devrions également accueillir Côme et une autre petite de 3 ans. 
6 enfants nés en 2017 devraient monter en école de hand (à voir en fonction du créneau d'entraînement 
proposé). Pas encore de retours quant à la poursuite des inscrits de cette année. 
Nous avons pu voir des enfants progresser, s'ouvrir aux autres et aider ceux qui avaient un peu plus de difficultés. 
Aucun souci entre les enfants, une chouette entente toute l'année ! 
Les enfants et parents étaient ravis des actions menées (Père Noël, chasse aux œufs, journée des sponsors, 
sortie au palais du pain d'épices, escort kids et maillots offerts par un partenaire). A plusieurs séances nous 
avions tous les petits habillés de leur tenue de Wizards, une belle image ! 



Pour ma part, en fonction de la poursuite en école de hand ou pas de Romane, je donnerai un coup de main à 
cette section. Merci pour cette belle saison! 

 

U9 (Léone Forny, Frédérique Wachbar, Isabelle Noir) 
Le bilan de la saison 22/23 pour notre grand groupe des U9 était composé au mois de septembre de 25 petits 
handballeurs avec des U9 de l’an passé donc des enfants ayant des bases , certains du baby hand et des petits 
nouveaux qui nous ont rejoint. 
Notre trio d’entraîneurs composé de Frédéric Wachbar, Isabelle Noir et moi même, a eu à cœur dès la rentrée 
de faire évoluer ce joli groupe « bruyant » et dynamique mais non sans mal car hétérogène mais très nombreux 
aux entraînements du mercredi. 
Après une première période où tout le monde a dû trouver ses marques, les petits comme les grands, nous 
avons pu travailler efficacement et faire évoluer ce groupe toujours aussi enthousiaste et énergique car les 
enfants étaient très assidus aux entraînements ainsi que sur les différents plateaux organisés. 
Nous avons à chaque fois pu engager 2 équipes en mixant constamment les enfants afin qu’ils apprennent à 
jouer tous ensemble filles comme garçons. 
Ils ont aussi adorés pour participer aux événements organisés par le club en étant escord kids pour nos équipes 
seniors ou encore aux manifestations organisés par la commission des mini Wizards. 
Le groupe change l’année prochain entre certains qui montent en U11 et des petits du baby hand qui nous 
rejoignent.  
Nous remercions le club pour sa confiance, l’ensemble des parents impliqués tout au long de saison et bien 
évidemment nos jeunes joueurs.  
Nous repartons pour une saison en renouvelant notre investissement. 

 

U11 (Thierry Kegler) 
21 licenciés U11 ont progressivement gonflé l’effectif (ainsi que 2 U11 féminines qui ont migré en U13 en cours 
de saison) et ont participé régulièrement aux entraînements avec assiduité et entrain. 
L’équipe 1 a participé au championnat excellence (en honneur en 2021/2022) et, du fait du nombre de joueurs, 
une 2ème équipe a été engagée au mois de novembre dans une poule basse de promotion d’honneur, ce qui a 
permis à tous les jeunes de participer à des matchs durant la saison. 
L’équipe 1 a terminé 6ème de son groupe en excellence, tout en ayant remporté des victoires contre les équipes 
classées juste devant elle, aux 4èmes et 5èmes places. Il aura manqué l’un ou l’autre U11 de grande taille pour 
pouvoir rivaliser plus pleinement avec les autres équipes, sauf le premier qui était hors concours. 
L’équipe 2 a bien progressé et était versée dans une poule où le niveau était homogène, ce qui a permis de 
remporter quelques matchs. 
Mais ce ne sont pas les résultats qui sont le plus importants… C’est bien évidemment la progression individuelle 
et collective en regard à la formation du joueur et qui va se continuer dans les catégories supérieures. 
En tout cas, le groupe des U11 a vraiment été très réceptif, agréable et plutôt facile à gérer, en dépit du nombre. 
D’ores et déjà, au vu des joueurs devenant U11 et avec les U11 de cette année, le groupe sera tout aussi fourni, 
sinon même davantage, en quantité l’an prochain, et cela augure d’un bel avenir pour l’entente. 
Un grand merci aux parents qui ont toujours répondu présents pour les déplacements et les goûters à domicile. 
C’était vraiment un plus que de n’avoir qu’à les solliciter et ainsi pouvoir gérer l’aspect sportif en priorité. 
En conclusion, une belle saison pour les U11. 
 

U13 fem (Meline Klein, Fanny Muller) 
Alors pour ma part saison un petit peu compliqué nouvelle équipe, beaucoup de filles surclassées donc un niveau 
plus bas... mais on a pu tout de même voir une belle évolution pas au niveau des résultats mais dans le jeu 
certaines belles actions et une défense qui commence à être agressive. 
Les filles ont eu une belle cohésion d'équipe et n'ont pas baissé les bras malgré les grosse défaites elles ont 
continué à se battre !  
En revanche certains automatismes n'ont pas été pris en compte ce qui a rendu la saison compliquée, un niveau 
plus faible quand même et beaucoup de remarques et de consignes dites de la part de Fanny et moi qui ont du 



mal à rentrer et à être prises en compte. On le comprend aussi étant donné qu'elles sont petites et que c'est 
leurs premières années de hand...  
Ça été quand même compliqué pour Fanny et moi de coacher cette année car on ne savait plus trop quoi faire 
avec elles particulièrement lors des différentes défaites qu'elles ont pu enchaîner avec beaucoup de buts 
d'écart...  
Mais on garde une belle image sur la constitution d'une future équipe qui va continuer et évoluer dans le futur 
car on a de bonnes joueuses et une bonne cohésion !! 

 

U13 masc (Hugo Klein) 
Pour ma part la saison avec mes -13 ans s'est très bien déroulée.  
Des jeunes très motivés, présent et à l'écoute. J'ai observé pour certains une grande progression durant cette 
saison. 
Un groupe de copains qui jouaient bien ensemble et qui prenaient plaisir sur le terrain.  
Nous avons fini dans la poule haute et nous nous sommes bien débrouillés face à des équipes avec beaucoup de 
dernières années -13 ans. 
Avec mes déplacements perso, j'ai raté 2/3 matchs... Fabrice m'ai bien aidé et je l'en remercie. 
Nous avons fini par une belle victoire face au troisième qui a montré le potentiel de cette équipe. Nous avons 
fini sur une belle note. 

 

U15 (Stéphane Moltes) 
Le  groupe est composé de 13 joueurs, dont 2 seulement 2e année, et 1 joueur surclassé des U13. J’ai repris les 
rennes de ce groupe suite à la constitution des U18 masc que Jacqueline et Richard ont suivi dans leur montée 
de niveau. 
Cette saison a débuté par une grosse désillusion puisque nous n’avons pas eu la possibilité d’intégrer le 
championnat Grand Est comme souhaité, faute à un règlement en défaveur des « petits clubs ». La mise en place 
d’un championnat « Alsace » en partenariat avec le comité 67 est également tombé à l’eau faute d’équipes 
inscrites… Nous nous sommes donc, par défaut, inscrit dans le championnat département excellence. 
Le championnat semble facile au premier abord pour ce groupe. En 5 matches, 5 victoires et +90 au goal-
average… s’en suivent ensuite 2 « ratés » par manque de concentration : une défaite de 5 buts face à Cernay 
(qui terminera finalement 3e), et une défaite de 3 buts lors du 1er match retour face à Wintzenheim (futur 
vainqueur du championnat), contre qui nous avions gagné de 9 buts à l’aller... Pour autant à ce moment du 
championnat nous sommes toujours leader à égalité de point avec Wintzenheim justement. Leur sans faute sur 
les matches retours et notre improbable match nul face à Masevaux (futur 5e) dans un non match complet, nous 
replacent à cette 2e place que nous ne quitterons plus jusqu’à la fin, 1 seul petit point derrière Wintzenheim… 
La frustration passée du résultat final, nous retiendront une très belle saison tout de même avec une implication 
forte des jeunes aux entraînements, une capacité d’écoute et de rigueur retrouvée lors des derniers matches. 
La saison prochaine, 3 à 4 joueurs vont nous rejoindre issue des U13. Nous souhaitons à nouveau pousser cette 
équipe vers un championnat régional plus à même de les faire grandir sportivement, et psychologiquement. 
Avec l’adversité nettement plus poussée à chaque rencontre il va falloir apprendre à gagner, ou à perdre les 
armes à la main…  Cette envie de progression est partagée à l’unanimité par les jeunes, je m’engage donc à les 
suivre l’an prochain pour relever le défi avec eux. 
 

U18 fem (Pascal Muller) 
L’équipe des moins de 18 féminines a évolué dans le championnat régional cette saison. Le groupe était composé 
de 10 joueuses dont deux gardiennes. 
L’objectif de la saison était d’être légitime à niveau, c’est-à-dire en gagnant des matchs et en ne terminant pas 
à la dernière place du championnat. Cet objectif à très vite été réalisé, nous avons gagné des matchs et accroché 
certaines équipes qui jouaient les premiers rôles. Avec 9 défaites, 3 matchs nuls et 4 victoires, on termine 7e sur 
9. Avec un groupe plus important on aurait très certainement pu viser plus haut. L’équipe avait du mal à tenir la 
distance sur une heure. Plusieurs matchs se sont terminés en notre défaveur dans les dernières minutes. Cela 
me laisse un peu un sentiment d’inachevé. 



Malgré tout je suis fier d’avoir pu entrainer cette équipe qui a su rester uni jusqu’à la fin, il n’est pas évident de 
faire une saison à ce niveau avec si peu de joueuses. Une joueuse de chant s’est même transformée en gardienne 
toute la saison pour aider l’équipe quand la gardienne titulaire était absente. Au niveau du jeu collectif 
d’attaque, l’équipe a beaucoup progressé cette saison, le travail des différents enclenchements travaillé depuis 
plusieurs saisons a porté ses fruits cette saison. Même contre les meilleurs équipes nous sommes arrivés trouver 
des solutions en attaque. 
Je tiens à remercier : 
Richard avec qui on a partagé le créneau du mercredi, ce qui nous a permis de faire des confrontations avec les 
moins de 18 garçons. 
Jacqueline qui s’est occupé des gardiennes…sans qui la nouvelle gardienne n’aurait pas atteint un si bon niveau 
aussi rapidement 
Les parents qui étaient tjrs présents pour les déplacements… 
La commission des jeunes, les deux clubs qui ont largement contribué au financement de la sortie au Parc de 
Sainte Croix lors de notre déplacement à Sarrebourg. 
Les joueuses de m’avoir supporté toute la saison… 
Et bien sûr Cathy qui a été là plus que de raison, un modèle à suivre pour nous tous. 
Bon vent à toutes ces filles qui vont évoluer la saison prochaine en senior ou dans un autre club. 

 

U18 masc (Jacqueline et Richard Jankowski) 
Un bilan sportif de la saison écoulée mitigé : 
Ces jeunes sont pour la plupart des 1ères années, pas facile pour eux d’intégrer des – de 18 ans par la différence 
au niveau du gabarit et de l’esprit de compétition. 
Nous évoluons en championnat départemental, un bon niveau… Un collectif de 13 joueurs dès le début, et 
jusqu’à la fin de la saison (pas mal de blessés au cours de la saison ce qui nous a joués des tours) c’est un groupe 
solidaire, une bande de copains, encore ados, qui s’amusent mais qui arrivent à s’investir quand il le faut. Très 
difficile pour eux de jouer contre des – de 18 ans pour la plupart… des 2éme et 3éme années… des adultes, alors 
que l’année passée ils étaient encore des – de 15 ans. 
La 1erpartie du championnat était plutôt convaincante, le travail paye, l’investissement est de rigueur, puis des 
rencontres perdues par manque de lucidité, pertes de balles, des échecs aux tirs ce qui fichent un coup au moral 
de nos jeunes. 
Nous finissons la saison 9ème au classement, un grand dommage. C’est certain il y a des regrets, des équipes du 
haut du tableau à notre portée. 
Pour ma part c’est une saison satisfaisante sur un plan collectif, et des objectifs sportifs ont été atteints, il leur 
faut encore de la sagesse et de la compréhension… 
Certains matchs perdus ont eu une conséquence sur leur moral. Ils ont pris conscience du travail restant à 
effectuer. 
La gagne était leur devise et une progression spectaculaire dans certains matchs nous prouvait qu’ils en étaient 
bien capables. 
C’est pourquoi on repart pour une saison sereine et prometteuse avec une équipe lucide. 
L’accompagnement de Jacqueline a été bénéfique pour l’entrainement des gardiens depuis les – 15 ans (adapté 
à leur niveau). Des entrainements intensifs les ont faits progresser tout au long des saisons. 
Elle était aussi présente sur le plan administratif lors de toutes les rencontres internes et externes et également 
en contact avec les jeunes et leurs parents sur WhatsApp. 
Merci à Mathieu STAAD de nous avoir rejoint au cours de la saison, pour étoffer le STAFF et compter sur lui lors 
de nos absences pour les entrainements 

 

SEN fem (Nicolas Bader) 
Pour ma part, une 1er saison qui se termine avec les féminines. Une découverte pour moi après des années 
passées dans le monde masculins et aussi de l’appréhension au début pour gérer des femmes, car on sait 
comment elles sont... 



Des objectifs ont été établis par les féminines en début de saison avec un objectif d’être dans le top 5, celui-ci a 
été atteint, et d’autres objectifs partiellement. 
Mais l’objectif principal pour moi a été de faire une équipe plus homogène qu’au début de saison, ou un écart 
de niveau était présent, et pour cette fin de saison l’écart à bien diminuer. 
Mais malheureusement, notre progression a été entaché par une 2eme partie de saison, avec une organisation 
plus que limite de là part de la fédé, avec seulement 4 matchs au programme et des dates de matchs défini au 
dernier moment et donc des joueuses clé pas dispo. 
Autre point positif et négatif en même temps, une présence de 15 filles en moyenne aux entraînements sur un 
effectif de 20, mais malheureusement j’ai dû laisser au minimum 4 à 6 filles sans jouer tout les week-ends, donc 
moins de temps de jeu aux filles, qui a créé logiquement de la frustration. 
La prochaine saison s’annonce, je l’espère prometteuse, avec l’arrivée des -18 dans le groupe qui va apporter 
de la fougue et de la concurrence et qui va faire pour sûr progresser le groupe, et l’objectif fixé par les filles est 
minimum un top 3 et pourquoi pas jouer une montée. 
La saison prochaine sera aussi l’occasion d’avoir une équipe 2, pour que le maximum de filles puissent jouer 
chaque week-end, d’ailleurs encore un coach et une aide pour les entraînements serait souhaitable car dirigé 
25 féminines seul va être des plus difficile. 

 

SEN masc 3 (Gilles Schroeder) 
Cette saison était compliqué,  dans le sens ou nous avons accédé à la  division 1 composé d'équipes de niveau 
régional (Colmar - Burnhaupt - lynx etc...)  
Nous avons rapidement perdu sur blessure notre maître à jouer et la phase des matchs allés s'est concrétisée 
par une victoire et beaucoup de désillusions. 
Par contre, notre effectif composé à la base d'une 15aine de joueurs a beaucoup travaillé aux entraînements 
avec une fréquentation moyenne de 12 joueurs. Petit à petit, certains se sont libérés  après  des ajustements en 
attaque et en défense et  l'équipe  a atteint le niveau de la poule. 
Le cycle retour s'est soldé par 6 victoires et surtout par le maintient en division 1.  
Le groupe vit très bien  ensemble et nous avons fait quelques soirées. 
Hormis Pascal qui arrête, Martin qui part en école d'ingénieur et peut être Mathieu aussi,  l'effectif restera stable 
mais un peu juste (Tanguy blessé). 
A priori il  a 2 moins de 18 ans qui montent et ils seraient le bien venu dans notre groupe !! 
En ce qui me concerne, j'ai pris beaucoup de plaisir à entraîner cette équipe et je repars pour une nouvelle 
saison. 

 

SEN masc 2 (Christophe Gasztich) 
Un peu comme la saison précédente… 
L'équipe 2 a surtout servi de réserve à l'équipe 1, permettant à cette dernière d'avoir de l'opposition aux 
entraînements et lui fournissant ponctuellement des joueurs pour compléter son effectif. Nouveauté cette 
saison: l'équipe 2 a aussi donné plusieurs coups de mains à l'équipe SM3. 
La saison a une fois de plus été marquée par de trop nombreuses blessures, dès le 1er match à domicile contre 
Illkirch : Greg, rupture LCA 
Nous avons eu la satisfaction d'accueillir de nouveaux joueurs (Christian, Kylian, Maxime Fandard - vite blessé) 
et malgré un effectif théorique pléthorique (28 joueurs sur les différentes feuilles de matchs) certaines 
rencontres se sont jouées avec un effectif limite. 
Sportivement: maintien assuré dans des conditions à peine plus confortables que la saison dernière et 
paradoxalement, grâce aux points pris aux équipes de tête (victoire contre Marcko 2 qui finit premier, points 
grattés contre Sélestat 3 et Hoerdt), mais aussi deux défaites concédées contre les équipes qui finissent derrière 
nous (Thann-Steinbach et Horbourg-Wihr). Dans l'ensemble, la classe d'âge des trentenaires a encore bien fait 
le job et nous devons compter sur ces joueurs pour la saison prochaine (c'est à la fois un compliment et une 
injonction). 
2023-2024 ? La satisfaction de ne pas avoir trop de pertes de joueurs: Quentin Litaize - pivot - nous quitte pour 
raisons professionnelles et puis quelques glorieux anciens prennent du recul : Pedro - quelqu'un connaît un 



plaquiste pas cher? Sam - en délicatesse avec un tendon d'Achille, des doutes aussi quant à la reprise pour Greg 
et Loïc K. (boulot). Arrêts à peine compensé par les arrivées bienvenues de trois joueurs du HBC Horbourg-Wihr 
: Geoffrey et Cédick - ligne arrière et Aaron - pivot qui présentent des profils intéressants. Heureusement aussi, 
les gardiens rempilent. 
Pas d'autres ambitions sportives que le maintien (le plus tôt possible) et encore une fois, servir de réserve à la 1 
et de dépannage à la 3. 

 

SEN masc 1 (Gilles Jaegy) 
Très belle saison pour des promus ! Je pense qu'on peut être fier de nous, même si au final, une légère frustration 
de ne pas avoir pu jouer jusqu'au bout une aventure qui aurait pu devenir si magique. 4ème, on aurait tous signé 
pour une si belle place en début de saison !!! Après, même si ce n'est pas une excuse, les blessures nous ont 
coûté chères. 
Je pense néanmoins qu'on a su fédérer, créer un groupe soudé, avec de belles valeurs. C'est ma plus grande 
réussite à vrai dire !  
Le club est plus que dynamique avec des bénévoles très dévoués. C'est une belle famille du hand ! 
Pour la saison prochaine, le niveau sera, je pense encore plus difficile (c'est ce que je pense perso), mais Rome 
ne s'est pas fait en un jour… 
La saison prochaine, les objectifs seront les mêmes, le maintien avant tout, les 5 premières places dans la tête, 
voir mieux si possible. La formation et l'intégration des jeunes sera je pense aussi une priorité !!! Il y a du 
potentiel pour les saisons à venir. 
Des renforts, il y en aura certainement quelques-uns, mais pas non plus énormément. On va construire avec nos 
armes, avec peu de départs à enregistrer ! 
Bref, une nouvelle aventure, passionnante à venir. 

 

RAPPORT COMMISSION DES JEUNES 

• Création de la  nouvelle commission sous l’ère des WIZARDS en créant les Minis Wizards. 

• Création d‘un « comité » adulte et élection des Minis Wizards au nombre de 2 par équipe avec 

possibilité de suppléants. 

• Les 8 équipes ont eu droit à une sortie / fête / repas financés par la commission.  

• Nous avons organisé une chasse aux œufs à pâques avec 120 Chocolats & Boissons distribués 

( Sponsors).  

• Soutien des escorts Kids lors des deux soirées dédiées au cosec. 

• Obtention du Label Argent du comité 68  

• Participation au marché de Noel de Rouffach (  location cabanon sur 2 jrs pour ventes gaufres 

, élixir , tombola…)  

• Vente de Tombola lors des soirées dédiées au cosec ( 1x début saison / 1X fin saison).  

• Vente de tombola par les joueurs des -11 au -18   

• Remerciements des plus assidus à la table de marque lors de la réunion de fin année  

• Achat d‘un tambour  



• RAPPORT FINANCIER 

 

 



 

 

 

Approbation par les réviseurs aux comptes 

                Jacqueline Jankowski : ok 

  Thomas Varnerot : ok 

 

Comptes Votés à l’unanimité 

 

Désignation des réviseurs aux comptes pour la saison 2023 2024  

                Matthieu Hattermann 

  Didier Bickel 

 



• ELECTIONS COMITE 

Règles d’élections : renouvèlement de 1/3 du comité tous les 2 ans. 

Sortants ; Romane Bisantz, François Litty, Stéphane Moltes, Léone Forny, Pedro Hernandez 

Se présentent : François Litty, Stéphane Moltes, Léone Forny, Pedro Hernandez, Anais Doyer, Victoria Lamey 

Sanchez 

 

Election : du bureau par le comité 

• Président :Pedro Hernandez 

• Vice président : Stéphane Moltes 

• Secrétaire : Laetitia Hann 

• Trésorier : Gregory Mack 

Voté à l’unanimité par l’assemblée 

 

• ORIENTATIONS 2022/2023 

Projet Club 

• Montée en N3 pour les SM 
• Montée en Regionale pour SF 
• Formation Jeunes et Arbitres 
• Structure Club 

Sportif 

Autres pratiques handball 

• Baby hand 

8 équipes jeunes 

• 2 équipes U9 mixte 

• 2 équipes U11 mixte 

• 1 équipe U13 masculine 

• 1 équipe U13 féminine 

• 1 équipe U15 masculine 

• 1 équipe U18 masculine 

5 équipes sénior :  

• 2 équipes féminines en division excellence territoriale 

• 1 équipe en prénationale gd Est 

• 1 équipe en honneur régionale 

• 1 équipe en 1ère division territoriale 

 



 

 

 

 

Nouveauté 

 

 



 

• ALLOCUTION DES PERSONNALITES 

Mot de la municipalité 

 

• DIVERS 

Echange entre l’assemblée et la municipalité concernant la possibilité de l’agrandissement du cosec et la 

création d’une nouvelle salle, ainsi que les conséquences sportives. 

 

• Conclusion de l’assemblée Générale 

A Rouffach, le 30/06/2023

Pedro Hernandez
Président du CCARouffach Handball




